
Ata nº 142

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, o representante do SIMP Mauro Coelho Lindemann,
a  Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo, a
Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia e a Diretora Presidente do PREVPEL Berenice
Martinez Nunes. A reunião inicia, e imediatamente é cedida a palavra a senhora Núria
Broll, da Consultoria Referência, que fará, por videoconferência, uma breve apresentação
dos resultados alcançados pelo Investimentos do RPPS no mês de setembro, informando
que a rentabilidade negativa não foi só para Pelotas, mas todos os RPPS passam pela
mesma dificuldade, ocasionada pelas incertezas da pandemia, e que o mês de outubro dá
indícios de uma melhora nos indicadores econômicos. Os Conselheiros passaram para a
análise das rentabilidades do mês de setembro de 2020, os rendimentos, no fechamento,
tiveram rentabilidade negativa no valor de R$ 969.585,11, e fizeram com que o PL do
fundo chegasse à quantia  de  R$ 252.948.277,85.  A rentabilidade atingida  no mês foi
negativa  em 0,38%,  e  a  rentabilidade  acumulada  caiu  para  2,86%.  Os  Conselheiros
dialogaram que este é o segundo mês de rentabilidade negativa, mas que o Fundo não
registrou perda de Patrimônio,  e que o Cenário  da pandemia,  com o incremento das
eleições nos Estados Unidos ocasionam volatilidades difíceis de ser previstas. Registra-se
em Ata que a Gestora comunicou ao Comitê que o Fundo Multimercado da Caixa venceria
no começo de outubro e que, em comum acordo do Comitê de Investimentos e Gestora, o
Recurso  foi  novamente  aplicado  no  mesmo  tipo  de  Fundo  em  06/10/2020.  Também
tratada a possibilidade de aplicar recursos em Fundos de Investimentos do Banco Sicredi,
com  a  Gestora  informando  que  dia  20/10/2020  às  10h30min,  o  Sicredi  fará  uma
apresentação virtual de seus produtos, e os Conselheiros do Comitê de Investimentos
receberão,  por  e-mail,  o  link  de  acesso  à  reunião.  A última  pauta  da  reunião  foi  a
discussão inicial da elaboração da Politica de Investimentos 2021, e considerando que a
Referência deverá encaminhar até o começo de novembro ao Comitê de Investimentos,
fica  a  sua  análise  para  a  próxima  reunião.  A  próxima  reunião  será  agendada
posteriormente.  Nada  mais  havendo  a  tratar  a  reunião  ordinária  foi  encerrada.  Eu,
Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será
devidamente assinada por todos os presentes.


